Vpe pág:
 \$1.088.000
 Difusión:
 15.000

 Vpe portada:
 \$1.088.000
 Ocupación:
 74,45%



Pág: 13



Fondos de inversión social de Aguas Pacífico benefician a organizaciones de Limache, Olmué y Quillota

Fecha

Vpe:

Por primera vez, Aguas Pacífico desarrolla sus Fondos de Inversión Social en las comunas de Limache, Olmué y Quillota, beneficiando a 18 organizaciones sociales con iniciativas enfocadas en el bienestar comunitario. Esta inversión pionera prioriza el apoyo a los vecinos con mayor cercanía al acueducto de la compañía, entregando soluciones a largo plazo y un apoyo integral en el territorio.

Esta importante expansión se suma al programa de la empresa en Quintero y Puchuncaví, donde el Fondo 2025 ha duplicado su inversión para apoyar a 68 proyectos de organizaciones sociales. En total, el compromiso de Aguas Pacífico fortalece a diversas agrupaciones, abarcando áreas estratégicas como Medioambiente y Sostenibilidad, Infraestructura y Equipamiento, contribuyendo a mejorar la calidad de vida de las comunidades.

Reforzando su compromiso con el desarrollo integral y sostenible de las comunidades, Aguas Pacífico ha hecho entrega por primera vez de los Fondo de Inversión Social en las comunas de Limache, Olmué y Quillota. Esta iniciativa pionera beneficiará a 18 organizaciones sociales, priorizando el apoyo a los vecinos que tienen mayor cercanía al acueducto de la compañía, con el fin de entregar soluciones a largo plazo que beneficiarán su vida en comunidad. Las organizaciones beneficiadas en esta entrega corresponden a:

- Olmué (Quebrada Alvarado): JJVV El Tebal, JJVV Lo Castro, JJVV El Venado y JJVV La Planta.
- Olmué (La Dormida): JJVV La Dormida, Club de Huasos La Dormida, Club Adulto Mayor La Dormida, Club Deportivo La Dormida y Centro de Madres La Dormida.
- Quillota: JJVV Rauten Bajo, René Schneider, Las Cruzadas y Lo Varela.
- Limache: Nueva Esperanza Los Laureles,
 Quinta Palacio, CCU, Isla Lenox y Viva Chile.

Durante las emotivas ceremonias de entrega, Daniela Rodríguez, Gerenta de Relacionamiento Comunitario de Aguas Pacífico, director de Sostenibilidad y Asuntos Públicos de Aguas Pacífico, enfatizó la visión de la empresa: "Nosotros venimos con una mirada de largo plazo y por lo mismo queremos trabajar junto a ustedes de manera colaborativa, impulsando soluciones que perduren y transformen sus vidas en comunidad, y siempre confiando que la implementación de estos proyectos será exitosa".

La relevancia de estos fondos para el desarrollo territorial fue reconocida por Carlos Aguirre, director SECPLAN del Municipio de Quillota. Desde su perspectiva, "la llegada de estos fondos es crucial para nuestras comunidades. Permite que proyectos anhelados por los vecinos se concreten, y refuerza la idea de un trabajo conjunto entre el sector privado y el desarrollo local que tanto necesitamos. Valoramos el enfoque de Aguas Pacífico en escuchar las necesidades reales del territorio."

El impacto directo en la vida de los vecinos fue palpable en las palabras de Fernando Arancibia, representante del Club Adulto Mayor de La Dormida, en la comuna de Olmué, quien, con visible emoción, compartió: "Valoro enormemente este

aporte. No hay palabras para expresar la ayuda que significa esto para nuestras organizaciones. Esto demuestra que cuando se lucha se pueden conseguir las cosas". Fernando hizo un llamado a las organizaciones a aprovechar este tipo de instancias y "no dejar pasar oportunidades que enseñan y que trascienden".

La planta desalinizadora de Aguas Pacífico, actualmente la mayor obra de inversión en la región de Valparaíso, es una pieza clave para mitigar la sequía, aportando una nueva fuente de agua segura y sustentable a las comunas afectadas. Este fondo para el Desarrollo Local es una muestra concreta de cómo la empresa busca construir relaciones colaborativas y sostenibles con el territorio, más allá de la infraestructura hídrica.



Organizaciones beneficiadas de Quebrada Alvarado

"La llegada de estos fondos es crucial para nuestras comunidades. Permite que proyectos anhelados por los

vecinos se concreten (...)"
Fernando Arancibia, representante del Club
Adulto Mayor de La Dormida, en la comuna
de Olmué



Organizaciones beneficiadas de Limache



Organizaciones beneficiadas de Quillota



Organizaciones beneficiadas de La Dormida